

Pensar el siglo XXI



¿Importa América Latina, y a quién?

Dirigido por Emilio Lamo de Espinosa

17 de octubre 12.30 a 14.00h

Después de un periodo brillante de estabilización democrática y de crecimiento económico, América Latina aparece fragmentada, turbulenta, en profunda crisis política y social, sin acabar de serenarse y estabilizarse. Y ese ensimismamiento parece alejarla del mundo, de cuyas crisis y problemas parece sentirse ajena. ¿Cómo devolver a América Latina, la relevancia, el papel, que no puede dejar de tener? ¿Cómo estabilizarla, fortalecer su unidad y proyectarla hacia afuera?

PARTICIPAN

- PONENTE. Carlos Malamud. Investigador principal del Real Instituto Elcano y catedrático emérito de Historia de América en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Miembro de la Academia Nacional de la Historia de Argentina.
- MODERADOR. Emilio Lamo de Espinosa. Catedrático emérito de Sociología en la Universidad Complutense. Es miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, de la Academia Europea de Ciencias y Artes y del Consejo Asesor del Centro de Investigaciones Sociológicas. Es patrono o asesor de una docena de fundaciones y vicepresidente de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR).

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en www.nuevarevista.net
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

PRÓXIMAS SESIONES

- La América Virreinal. La visión de Humboldt. Ponente: Josefina Gómez Mendoza. 15 de noviembre.
- ¿Funciona el ascensor social?
 Ponente: Julio Carabaña.
 13 diciembre.

Pensar el siglo XXI

GLOBALIZACIÓN, EDUCACIÓN, ECONOMÍA, TECNOLOGÍA Y TRABAJO

"Pensar el siglo XXI" es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside **Jordi Sevilla,** para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.